

Soldado

Infantería de Línea en Cuba

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Soldado de Infantería de línea del Ejército Español en Cuba, con uniforme de campaña según la Real Orden Circular de 10 de septiembre de 1896.

Sombrero jipijapa, con escarapela de los colores de España. Uniforme de rayadillo. Guerrera con una sola hilera de botones y cuello vuelto. Pantalones rectos con zapatillas denominadas "guajiras". Lleva el equipo que se les entregó a los últimos soldados enviados a Ultramar.

Está armado con el fusil Mauser modelo 1893 y montado en él, un cuchillo-bayoneta modelo 1893. Guarnición de acero con mecanismo de sujeción, cachas de madera cuadrillada sujetas por dos pasadores. La hoja recta y la vaina de cuero con aparejos de metal.



Zapatillas denominadas "guajiras" Para la tropa en Ultramar entre 1895-98.
Libro "El Ejército Español en Ultramar y África"



CUCHILLO-BAYONETA
modelo 1893
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

